



Reforma electoral si es un riesgo: legisladores

Legisladores de oposición aseguraron que el denominado Plan B en materia electoral propuesto por el presidente, Andrés Manuel López Obrador, sí es un riesgo para la democracia, contrario a lo que el primer mandatario declaró ayer en su conferencia *Mañanera*.

La senadora del PRI, Claudia Anaya, consideró que el Presidente está mal informado y dijo que todas las voces que consideran que su Plan B es un riesgo seguirán dando argumentos jurídicos y no sólo opiniones.

“Él (Andrés Manuel López Obrador) lo que hace, es una narrativa derivado de lo que él cree o de lo que le han informado, pero lo cierto es que no presenta dentro de sus opiniones, un análisis técnico legislativo profundo, porque él sostiene que no (son un riesgo las reformas)”, dijo.

La senadora por Zacatecas declaró que también la totalidad de los consejeros electorales, incluso aquellos que fueron seleccionados en esta Legislatura por la mayoría de Morena, argumentaron técnicamente que el Plan B electoral sí es un riesgo.

En tanto, el senador del PAN Damián Zepeda aseguró que existen implicaciones riesgosas en las reformas y consideró que al menos cuatro de ellas son las más delicadas.

“El Plan B tiene o tenía cuatro aristas bien delicadas. Primero, un debilitamiento institucional del INE, que quita tantas facultades que lo deja sin poder actuar. Segundo, este peligro que había de la transferencia de votos que estamos por ratificar que no sea así.

“Tercero, que permite la intervención del gobierno con propa-

ganda gubernamental. Y cuarto, que le quita dientes al INE para poder sancionar”, señaló.

Damián Zepeda, consideró que “claramente es una reforma que responde al hecho de que el INE le quitó las candidaturas en Guerrero y en Michoacán a Morena. Y lo que quieren ahora es, qué bribones, que puedan violar la ley y que no te puedan sancionar con gravedad”, acusó.

Por su parte, el vocero del Partido Acción Nacional (PAN), Marcos Aguilar, aseguró que “el Presidente es un experto en distractores políticos para que la verdadera realidad que aqueja a los mexicanos no sea atendida y resuelta”.

Respecto a la afirmación hecha ayer por el mandatario de que el INE pone en riesgo las elecciones, el vocero del PAN consideró que Andrés Manuel López Obrador intenta colocar un mensaje de confusión entre el pueblo y la autoridad electoral.

“Esto habla de un interés por parte del Presidente de la República de querer dinamitar la democracia mexicana, es una apuesta más de las que él está acostumbrado a poner sobre la mesa para dividir y enfrentar a quienes son sus seguidores con quienes no estamos de acuerdo con él”, señaló. /KARINA

AGUILAR Y JORCEX LÓPEZ

OTRA MARCHA PRO INE

● El próximo 26 de febrero, a las 11:00 horas, se prevé una manifestación en el Zócalo capitalino en defensa del Instituto Nacional Electoral (INE), como la que ocurrió en noviembre pasado, desde el Ángel de la Independencia al Monumento a la Revolución.